

Anfrage vom 25.07.2023

Nr. JGR 2/2023

Eingang bei L/OB:

Datum: 25.07.2023

Uhrzeit: 15:57

Eingang bei: 10-2.2

Datum: 26.07.2023

Uhrzeit: 07:30

## Anfrage

Jugendgemeinderat Stuttgart

Ist die Öffnung der Schulsportplätze möglich?

Im Jugendrat gibt es den Wunsch, dass Schulsportplätze auch außerhalb der Schulzeit von Montag bis Samstag möglichst bis 22 Uhr geöffnet sind. Unter welchen Voraussetzungen ist die Öffnung der Schulsportplätze in Stuttgart möglich?

Begründung:

Die Öffnung der Schulsportplätze ist nötig, da in Stuttgart eine hohe Nachfrage an Sportfläche besteht, welche die öffentlichen Sportplätze an die Grenze ihrer Kapazitäten bringt.

Somit ist es sinnvoll, die bestehenden Schulsportplätze zu nutzen, gerade da es in Stuttgart auf Grund von mangelnden Flächen besonders in der Innenstadt nicht möglich ist weitere Sportplätze zu bauen.

Auch ist es sinnvoll, da viele Sportplätze in Stuttgart renovierungsbedürftig sind und man diese bei einer Öffnung von Schulsportplätze sperren und renovieren kann, während man gleichzeitig eine alternative Ausweichmöglichkeit hat.

Außerdem ist es verglichen mit dem Neubau von weiteren Sportplätzen effizienter, günstiger und bedeutet einen vergleichsweise kleinen verwaltungstechnischen Aufwand. Die Öffnungszeit bis 22 Uhr wäre wünschenswert, da es möglich sein soll bis zur Nachtruhe die Plätze zu nutzen, da gerade im Sommer viele Menschen abends gerne sportliche Aktivitäten betreiben.

Felix Schulz

Gez. Ela Er

Ruben Schäfer

Gez. Matthewos Mebrahtu